



Ottawa, Canada, 5 septembre 2017

## COMMUNIQUÉ

ParlAmericas offre son soutien aux pays des Caraïbes qui se préparent au passage de l'ouragan Irma, de catégorie 5. ParlAmericas exprime son inquiétude sincère pour les personnes susceptibles d'être touchées par les sérieux impacts anticipés et souhaite reconnaître les efforts des gouvernements et des communautés qui s'organisent pour minimiser le risque auxquels les populations sont exposées.

Les États-Unis étant en pleine récupération suite aux pertes dévastatrices causées par l'ouragan Harvey, ParlAmericas appelle à la coopération pour soutenir les efforts d'assistance dans toute la région.

Reconnaissant ainsi la fréquence croissante des phénomènes météorologiques extrêmes dans la région, ParlAmericas réitère son engagement dans l'action interparlementaire pour l'adaptation et l'atténuation.

La présidente de ParlAmericas et sénatrice mexicaine Marcela Guerra a souligné : « Plus que jamais, les gouvernements doivent avoir une réaction intégrale au risque de catastrophe; et préparons-nous, législateurs(trices) de notre hémisphère, à créer des cadres juridiques protégeant nos populations, en particulier les zones les plus vulnérables, des effets du changement climatique. »